

## Andrew ( アンドリュー )

Black Knight

-Elder Swordsman-

沼地の治安維持活動中。

しかし鎧を着けた Tonitrus が窮屈そうになった。

侍 Gazel の友人で、工房に身を落ち着けて随分日が経った。一時期は斧騎士として壮絶な破壊力を誇っていたが、「伐採」を Ordlic に引継いでからは、Soul Seeker で相変わらず破壊の嵐となっている。純騎士で、対モンスター戦ではその力を遺憾なく発揮する。激しい戦闘が予想される場合、Gazel の代わりに登場することもしばしば。

黒騎士という名の通り、黒い装備で身を固める。「瞑想」とは無縁なので、思いっきり黒いプレートメイルにしている。そこに一枚羽織ったファイアカラーの cloak が異様な雰囲気を与えるが、これは街を歩いていた時に 見知らぬ人から作ってくれたもので、その感謝の気持ちを忘れないために、ずっと身に付けている。

戦いが主体のため、基本的に 沼ドラ (swamp dragon) の Tonitrus( トニトウルス ) に跨っているが、白馬の Nubes( ヌーベス ) という相棒もいたりする。実用を考えると、沼ドラが圧倒的に便利なのだが、馬に乗った姿が映えるのも事実である。

「剣術」Elder、「戦術」「解剖学」「治療」に続き「受け流し」も GM にした ( 犬や猫の力を借りること一時間 ( 笑 ) )。また「集中」が GM のまま残っている数少ない PC でもある ( 「瞑想」が無い分のマナ回復をある程度はカバーできているか? )。

本職のはずの「騎士道」は 75 で止めていたが、「伐採」を Ordlic に譲って余裕が出来たため、再び上げ始めてようやく GM になった。無骨に斧を使って戦う姿も悪くなかったのだが、『宝珠の守人』導入後は「採掘」「伐採」はエルフに任せた方が良い、という判断から斧戦士の道は譲ったのだった。

アカウント暦が 48ヶ月を超え、もう一つスキルを Elder まで上げられるようになった。騎士らしく「騎士道」を・・・といいたところだが、実戦での実用を考えると「受け流し」をこのまま上げるのが大人の選択ではあろう。

昔から魔法工房の防衛担当だったが、今は Rosally たちに任せることが多い。余談だが、ブラックナイトと聞いて、バッシュといえる方とは、ぜひ友達になりたい。

<u>TOS の PC~(戦士系 1)</u>	<u>TOS の PC~(戦士系 2)</u>	<u>TOS の PC~(魔術師系)</u>	<u>TOS の PC~(使役系)</u>	<u>TOS の PC~(非戦闘系)</u>	ふるーの PC
<u>Andrew~Velzette</u>	侍 <u>Rosally~Azel</u> <u>Gazel~Kurogane</u>	魔術師 <u>Ordlic~Clouse</u>	テイマー <u>Gazel~Lilian~Michel</u>	<u>Sherria~Randelt~Rid</u> <u>Minlodd~Mamien</u>	

( 工房の面々のトップに戻りたいときはこちらをクリック )

---